

# *Pays-Bas*

## **Comité de la Croix-Rouge néerlandaise.**

Le lieutenant-général Jonkheer J. R. Roell a donné sa démission après avoir atteint la limite d'âge, et M. le baron Dr W. J. van Lynden a été nommé premier vice-président de la Croix-Rouge néerlandaise par décret royal du 15 septembre.

Par le même décret royal ont été nommés membres du Comité exécutif de la Croix-Rouge néerlandaise, M. le Dr Ch. W. F. Winckel, ancien chef de l'ambulance néerlandaise en Ethiopie, et M. le Jonkheer Dr J. H. de Brauw. Le Comité exécutif a désigné ce dernier comme trésorier, fonction remplie pendant de longues années par le baron van Lynden, dont on annonce ci-dessus la nomination à la première vice-présidence de la Société.

# *Suède*

## **Aide au Service sanitaire en Chine.**

Par lettre en date du 6 novembre, S. A. R. le prince Charles de Suède a informé le Comité international que, pour donner suite aux circulaires 341 et 342 concernant l'aide à la Chine, le Comité central de la Croix-Rouge suédoise a décidé — le Japon ayant décliné toute assistance étrangère — de fournir une contribution pour le service sanitaire en Chine.

Le don de la Croix-Rouge suédoise, dont la valeur s'élèvera, du moins jusqu'à nouvel avis, à 15.000,— couronnes suédoises environ, consistera en articles de pansement et en matériel de désinfection des plaies, éventuellement en autre matériel sanitaire.